

Vajilla Pro-Ambiente

Tribunal Segundo Colegiado de Primera Instancia Civil

Primer Circuito Judicial San José

Causas de la contaminación por plásticos

- ▶ Según organizaciones ecologistas como Greenpeace, han calculado que desde 1950 se han generado **8.000 millones de toneladas de plásticos**, un peso equivalente a 10.000 Torres Eiffel u 80 millones de ballenas azules.
- ▶ El dato más escalofriante es que solo la mitad de esta basura plástica se ha generado **en los últimos 13 años**.



Consumo excesivo de plásticos

- ▶ Causa principal de contaminación.
- ▶ Por ejemplo: bolsas y botellas de plástico, vasos, platos y cubiertos desechables. Estos productos plásticos son fáciles de fabricar, fáciles de usar, pero muy difíciles de eliminar. El consumo de estos plásticos hace que nuestra basura se incremente día tras día.



Vajilla Pro-Ambiente



► Inversión ¢10,000.00

Ahorro económico

	Cumpleaños	Días festivos	Ahorro Anual
	20 personas	Día del amor y la amistad	
		Día del padre	
		Día de la madre	
		15 de setiembre	
		Día del niño	
		25 de julio	
		Navidad	
		Otras actividades	
Total aproximado	¢60,000	¢57,000	¢117,000

Ahorro en plástico

	Cumpleaños	Días festivos	Ahorro Anuales
	20 personas	Día del amor y la amistad	
		Día del padre	
		Día de la madre	
		15 de setiembre	
		Día del niño	
		25 de julio	
		Navidad	
		Otras actividades	
Total de plástico no utilizado	2,000 (entre vasos, platos, cucharas, tenedores y cubiertos)	1900 (entre vasos, platos, cucharas, tenedores y cubiertos)	<u>3,900 artículos no depositados a la basura</u>

Limpieza de la Vajilla

- ▶ Roll de limpieza compartido por una persona juzgadora y una persona técnica judicial.



- ▶ Eco-bloques





Con esta iniciativa, nuestro tribunal se compromete a cuidar el ambiente a través de un uso responsable de la vajilla.



Muchas Gracias!!